

E-Mail vom 23. Juni 2022

Vorausinformation zur Veranstaltung am 15. Juli 2022, hier:
LINK - Voranzeige zur Premiere am 15.7.2022



Johannes Heibel im Gespräch.

LINK zur Voranzeige: <https://youtu.be/KOuccXOQZ9M>

Diesen LINK gerne auch zur Weiterleitung. Vielen Dank!!!

b

Baldauf. Gespräche am Tellerrand

*Johannes Heibel setzt sich aktiv dafür ein, dass Kinder und Jugendliche vor Gewalt und sexuellem Missbrauch geschützt werden. Mit seiner Initiative tritt er unter anderem an Grundschulen heran, um Lehrer, Eltern und Kinder zu sensibilisieren und vor allem Kinder stark und mutig zu machen, so dass sie sich wehren können. Das Buch "Schuldzeit" ist beim Verein zu beziehen. Darin geht es um Übergriffe auf Schüler*innen durch Lehrpersonal - eine Bilanz nach 30 Jahren im Kinderschutz.*

Herzliche Grüße

Johannes Heibel, Dipl. Sozialpädagoge (FH)
Vorsitzender